

Versión móvil iPhone

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy 12.8 / 22.8 | Mañana 11.8 / 21.5 |

laverdad tv.es La televisión de laverdad.es

Edición: Alicante Edición Albacete » Edición Murcia » Personalizar 12 mayo 2010

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyv

Portada Local **Deportes** **Economía** **Más Actualidad** **Gente y TV** **Ocio** **Participa** **Blogs** Servicios

Vuelos internet

Alicante **Elche** Orihuela-Vega Baja Torrevieja Provincia Fiestas **ADEMÁS** Cultura **MULTIMEDIA** Fotos Vídeos

Estás en: Alicante - La Verdad > Noticias Alicante > Noticias Elche > **Campaña oftalmológica en Guinea Bissau**

ELCHE

Campaña oftalmológica en Guinea Bissau

11.05.10 - 01:03 -

0 votos

0 Comentarios | [Comparte esta noticia »](#)

El Ayuntamiento suscribirá un convenio con la ONG ilicitana Anawin para desarrollar una campaña oftalmológica en Guinea Bissau. El convenio, por valor de 27.500 euros, permitirá a un equipo de oftalmólogos viajar a este país africano, uno de los más pobres del mundo, para revisar, operar, graduar y colocar gafas a quienes lo necesiten. La expedición partirá hacia Guinea Bissau en septiembre, y llevarán todo el material necesario.

[Cuenta Azul de iBanesto: 3,50% TAE. Y 4%TAE si vienes de un Banco Online](#) —

[Club hoyvino.com: descubre los mejores VINOS + regalo](#)

[Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses](#)